



LA PROVINCIA LICITARÁ OBRAS HÍDRICAS CLAVES PARA MARÍA TERESA

Description



El Ministerio de Infraestructura, Servicios Públicos y Hábitat de la provincia licitará la obra de readecuación de la red de drenaje urbano en Pueblo Viejo y se construirá una alcantarilla sobre el Canal Norte. Los trabajos tendrán un plazo de ejecución de 10 meses y un presupuesto oficial de \$329.337.446,39, con base al mes de enero de 2022.

La apertura de ofertas se realizará este martes 12 de julio a las 12.30 en el Centro Integrador Comunitario, ubicado en Héctor B. Serra 433, de María Teresa.

Silvina Frana aseguró que “la decisión del gobernador Omar Perotti, de llegar con obras a cada rincón de la provincia y atender los requerimientos y necesidades de pequeñas, medianas y grandes poblaciones, es un faro de su gestión. Y es por eso que actualmente se ven obras de gran envergadura en localidades como María Teresa. Porque las políticas de arraigo no son sólo una expresión de deseo, son una realidad que se concreta con partidas presupuestarias y obras en marcha”.

Y agregó: “Actualmente, desde el Ministerio de Infraestructura estamos llevando adelante obras de saneamiento, hídricas, de hábitat y arquitectura en el departamento General López por un monto cercano a los \$ 19.000 millones, lo que muestra a las claras el compromiso de nuestro gobernador y el acompañamiento del Gobierno nacional”.

Por su parte, el secretario de Recursos Hídricos, Roberto Gioria, explicó que el casco urbano de María Teresa recibe gran cantidad de agua de sectores rurales, lo que la hace vulnerable a ser afectada por inundaciones.

“Los caudales que llegan provocan que la red de drenaje urbana sea superada en su capacidad de conducción, inundando un amplio sector del pueblo. Es así que aproximadamente un 60% del radio urbano resulte afectado”, indicó. Y agregó: “La cuenca es drenada por dos canales que trasvasan caudales, llamados Norte y Sur.

La llegada de los caudales al canal Norte se realiza mediante un conducto subterráneo ubicado en Pueblo Viejo. Por este motivo haremos un nuevo conducto que se ubicará sobre una nueva traza; reconstruiremos el entubado existente por la traza original y reemplazaremos una alcantarilla ubicada en la intersección del canal Norte con el camino denominado de la Cuenca Lechera”, detalló Gioria.

LA OBRA

El nuevo entubado se materializará con una hilera simple de módulos prefabricados de 2,50 metros de ancho y 1,00 metro de alto; la traza se ubicará sobre las calles 5 y 12 hasta calle 1, ejecutándose bajo la calle 5 y en vereda norte en calle 12, en el espacio que ocupa actualmente la zanja o canal a cielo abierto.

En cuanto a la reconstrucción del entubado existente, se lo reemplazará por un entubado compuesto con una hilera simple de módulos prefabricados de 2,50 metros de ancho y 1,00 metro de alto. La traza será la misma a la actual, que se ubica por calle 8, en el tramo comprendido entre calles 3 y 5 y se ejecutará debajo de la plaza y el restante, debajo de la calle. En calle 1, también se ejecutará el entubado debajo de la misma, hasta calle 12.

La alcantarilla de reemplazo estará compuesta por una doble hilera de módulos prefabricados de 2,50 m de alto y 2,50 m de ancho.

CATEGORY

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Category

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Date Created

julio 2022

Author

administrador